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令和４年度東戸塚地区センター委員会議事録 

 

○ 基本事項 

（１）会議名 令和４年度 第１回東戸塚地区センター委員会 

（２）日 時 令和４年６月４日（土）  １５時～１６時３５分 

（３）場 所 東戸塚地区センター ２階中小会議室 

（４）出席者 委 員：１１名 

戸塚区役所地域振興課担当係長、担当職員 

              事務局：館長、副館長２名 

○ 議事内容 

 

館長、副館長より挨拶の後、館長より会長の退任を報告。会長より挨拶をいただき、

横浜市東戸塚地区センター委員会設置要綱 第６条に基づき、新会長の選出を行った。 

戸塚区役所地域振興課担当係長、担当職員の紹介後、新会長より新任の挨拶をいただ

く。館長より新委員を紹介、地区センター委員会の議事進行を新会長に委任し、以下の

議事の進行がなされた。 

 

議題１ 令和３年度事業報告等について 

事務局より、令和３年度の事業報告、収支決算について、資料に基づき報

告を行った。電気料金に関し、これまでは３施設合築による面積比での按

分であったが、個別メーターの設置により実際の使用量に応じた料金とな

ること、療育センター兄弟児保育で専有していたプレイルーム奥スペース

について、保育を行わない日は地区センターでの使用が可能となり、従来

の倍の広さになったことを補足説明した。 

 

＜質疑応答＞ 

質 問：光熱水費の按分負担の件に関して、電気料金以外についてはどのよ

うになっているのか。 

 

回 答：令和２年度にガスの個別メーター化を実施済みです。水道について

は、横浜市による長寿命化工事で予定されている地区センター直結

の水道管切り換えと併せて、個別メーターを設置していただくこと

になっております。 

 

質 問：決算書について、予算と比較してどうなのかを知りたい。 

回 答：次回から、予算についても資料に掲載いたします。 

 

 

議題２ 令和４年度事業計画等について 

事務局より、令和４年度の事業計画、収支予算について、資料に基づき説

明を行った。新型コロナウィルス感染防止に関し、近隣施設が慎重、厳格

に対策をしているため、地区センターとしても徹底した感染対策を施して

いること、収支予算のニーズ対応費について、横浜市では、利用料金収入
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の約1/3を利用者の利便性向上のために使用するというルールがあること

及び令和４年度ニーズ対応費の現時点での各科目振り分け金額を補足説明

した。 

 

＜質疑応答＞ 

ご意見：各科目にニーズ対応費分をプラスして計上し、備考として内訳を記

載する方がわかりやすいのではないか。  

 

質 問：指定管理料が令和３年度と４年度では違うが、一定ではないのか。 

 

回 答：指定管理期間は５年ごととなっており、今年度は第４期の初年度で

あるため昨年度とは金額が異なります。 

 

質 問：前年度の経常増減額は今年度の収入に繰り越すべきではないか。 

 

回 答：余剰金として、赤字になった年のために確保しております。 

 

 地域振興課担当職員より 

    指定管理料の決算報告で明確に余った分に関しては精査し返金して

いただいているが、利用料金収入に関しては法人の売上げとなるた

め、指定管理料とは分けて考えている。 

 

ご意見：年度ごとに黒字、赤字の状況を明確に分かるように示してほしい。 

 

回 答：当期経常増減額等の詳細について、今後資料に掲載いたします。 

 

質 問：コピー料金が５円から１０円に改定されたが、今年度の収入予算が

昨年度より低いのはなぜか。 

 

回 答：従来の印刷機は大量に高速印刷ができる反面、画像が不鮮明であっ

たため、より鮮明な仕上がりでご満足いただけるよう複合機に入替

え、料金を値上げさせていただきました。複合機は大量印刷に向い

ていないこと、ネット印刷に切り換えられる自治会が増えているこ

と等を鑑み、収入予算が減額されております。 

 

質 問：光熱水費の予算が昨年度と変わりないが、電気使用量個別メーター

設置によって減るのではないか。 

 

回 答：減る見込みです。 

 

   ※館長より、令和３年度が従来にない増収となった一因は、ワクチン接種会場と

して横浜市が全室、全時間帯を借上げたことであり、通常は翌年度に持ち越さ

れることはなく、昨年度が特殊であったことを補足説明した。 
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※新会長より、地区センター委員は各地区から２名選出、会長・副会長は輪番制

にし、会長は連合町内会会長が務めるのはどうかとの提案がなされた。 

委員より、スポーツ推進委員、子ども会、民生委員等自治会とは別の団体につ

いても考慮する必要があるのではないか、連合の了解が得られるか分からない

ため確約はできない等のご意見があったが、新会長より連合町内会会長宛に、

各地区で協力し合ってこのような形でお願いしたい旨手紙を出すことでご理解

いただいた。 

 

 

議題３ 令和４年度東戸塚地区センターまつりについて（案） 

事務局より、東戸塚地区センターまつり（サークル発表会）の概要と今後

のスケジュールについて、資料に基づき説明を行った。 

 

＜質疑応答＞ 

質 問：作品展示の際、対面で来館者に教えて体験していただくサークル等

は、必ずしも参加できる状況ではないと思うが。 

 

回 答：従来のような形での作品展示、体験コーナーは難しくなると考えて

おります。作品展示のみにする、あるいは今回は不参加というサー

クルもあるかと思いますが、一気に従来通りに戻すことは控えたい

ため、各サークルでご検討いただき、コンパクト且つ対面なしでの

参加ができるかどうかをお諮りいただいた上でご協力をお願いいた

します。 

 

 

議題４ その他 

（１）次回の地区センター委員会 

令和５年３月１０日（金） １８時～ ２階中小会議室にて 

 

（２）副館長より東戸塚地区センターのＨＰ紹介 

モニター２台にＨＰ画面を映し、ブログ、センターだより、会員募集サ

ークルポスター、蔵書検索機能等について説明を行った。 

 

（３）川上北小学校校長、ＰＴＡ会長より 

最近の学校の様子、ＰＴＡ活動の様子をお話いただいた。 

 

 

以上の内容で、地区センター委員会は１６時３５分に閉会した。 

 

 


